



Veillée de prière et d'espérance pour la paix en Terre Sainte

Vous êtes tous invités pendant ce Carême, à participer à la Veillée de prière diocésaine pour la Paix en Terre Sainte le **vendredi 22 mars à 20h30 à la cathédrale d'Angoulême**, présidée par Mgr Gosselin, et animée par les Chevaliers et Dame de l' Ordre du Saint Sépulcre.

L'URGENCE EST À LA PRIÈRE POUR LA PAIX ET LA CONCORDE DANS LA JUSTICE.

("Mais priez mes enfants, Dieu vous exaucera en peu de temps. Mon Fils se laisse toucher", disait Notre dame à Pontmain). Notre propre conversion vers le Seigneur nous aidera à trouver des repères pour bâtir avec tous un monde de paix.

Les Chevaliers ont pour première mission de se tourner toujours vers le Seigneur, et pour deuxième mission de soutenir le patriarchat latin de Jérusalem :

- par la prière
- par des dons au séminaire de Beit Jala qui forme les futurs prêtres du Moyen Orient et de Chypre, par des dons auprès des congrégations religieuses qui aident tous les habitants nécessiteux de Terre Sainte (femmes et enfants, malades, handicapés et vieillards),
- par des pèlerinages pour rencontrer les communautés vivantes, en suivant les pas du Christ.

Un groupe existe en Charente, et se réunit tous les premiers vendredis du mois (vacances exceptées), à la Cathédrale à 18h, pour adoration, messe, vénération de Relique de la Croix, repas partagé et temps de formation spirituel.

Lien vers l'événement

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 29/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/veillee-de-priere-et-desperance-pour-la-paix-en-terre-sainte/>